

SIN **AGUA** NI SERVICIOS SANITARIOS

Brote evidenció carencias en 1,500 escuelas del Edomex

Los planteles están en comunidades alejadas de las cabeceras municipales del valle de Toluca

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— El estado de México reconoció que hay un serio rezago en infraestructura educativa, pues de las 23 mil escuelas que funcionan en la entidad, unas mil 500 —estatales y federales— carecen de **agua potable** y sanitarios.

Guadalupe Monter, secretaria de Educación mexicana, expuso que luego de la emergencia sanitaria por la influenza, por la que se suspendieron clases se comprobó, al reiniciar actividades, que muchos planteles no cuentan con los mínimos servicios de higiene.

Añadió que se solicitó el apoyo de los ayuntamientos para que den **agua potable** a los planteles y que las



La influenza dejó ver la falta de infraestructura

mil 500 escuelas en esas condiciones están en comunidades alejadas de las cabeceras municipales del valle de Toluca, así como en los municipios del área conurbada, particularmente en la zona oriente.

El miércoles, el gobernador Enrique Peña aceptó que muchos planteles no recibieron productos como cloro, tapabocas y gel antibacterial, pero afirmó que los recursos que invirtieron los padres y profesores se les reembolsarían. Finalmente, Monter confirmó que los días 19, 20 y 21 de mayo se aplicará la prueba Enlace.

